
　　　国際ロ－タリ－第2680地区

　　　　第3回クラブ管理運営委員会　議事録

2023年　9月12日　16：00～18：00

神戸三宮東急REIホテル　3階（ローズ）

当番委員　前川忠範

   次　　　　　第

1. 開会挨拶 天羽　公夫　委員長（内容省略）

2. ガバナ－挨拶 安行　英文　ガバナ－　（私用の為欠席）

3. 出席者

　井戸　督委員　　　以上15人

4. 審議事項及び協議事項

　①　前回の振り返り及び今回協議すべき内容

　　　　・2023-24年度のクラブ管理セミナ－（講話とディスカッション）について

　　　　・前回議事録②意見、　井上委員からの（会長ノミニ－指南冊子）について

　　　　・前回議事録③セミナ－内容、安部委員より会長エレクトなので自分が理解できる内容について

　②　意見

　　　2024年4月21日開催のセミナ－内容（1部：講話・2部：ディスカッション）についての話合い

　　　　・城 DGNの意見で次年度研修リ－ダ－の矢野宗司  PDGに基調講演をお願いしては。

　　　　・天羽委員長より矢野PDGなら講話の時間も内容も合わせて頂けるので、講演依頼をお願い

　　　　　してほしい。

　　　　・天羽委員長よりディスカッションのテーマは基調講演内容に沿うようにしては。

　③セミナ－の内容

　　　　・本條委員からの前回の提案：会長年度はエレクト時代によるので、その心構え・何をすべきか

　　　　　講演でレクチャ－をお願いしたい。

　　　　・三木次々期代表幹事よりクラブの運営や事前準備について聞きたい。

　　　　・滝内委員・本條委員より役員と理事についての話しをお願いしたい。

　　　　・天羽委員長より基調講演のテ－マは3つぐらいに絞っては。

　　　　・本條委員より何のために会長があるのか、自分のクラブの5年後・10年後ビジョンの為に。

　④結果

　　　　・矢野PDGに基調講演をお願いし、委員会に来ていただき、内容や進め方について話しあう。

　　　　・矢野PDGがダメな場合は、城　守DGNにお願いする。城年度の会長さん達ですから。

　　　　・天羽委員長より2部ディスカッションでのファシリテ－タ－は、RLI経験者・ガバナ-補佐など、

　　　　　場合によっては委員からお願いする。

仲 内 悦 治 委 員 、 前 川 忠 範 委 員 （ 記 録 ） 、 井 上 勝 彦 委 員 、 澤 田 安 弘 委 員 、 本 條 昇 委 員 、

開 催 日 時

開 催 場 所

議 事 録 作 成 人

矢 坂 誠 徳 DGE 、 若 林 学 代 表 幹 事 、 山 口 宰 次 期 代 表 幹 事 、 三 木 健 義 次 々 期 代 表 幹 事 、

天羽公夫 委員長、二宮明彦 副委員長（司会）、安部則行委員、中田雄久委員、滝内秀昭委員、



5. 委員会まとめ

　　　　・天羽委員長よりセミナ－開催が2024年4月なのでそれまでに、年内（11月頃に実施）

　　　　・来年は、（1月・2月・3月）の4回くらい委員会を開催し、セミナ－の内容を詰めていきたい。

6. 総　評　　　矢坂　誠徳　ガバナ－エレクト

　　私もクラブ管理運営の委員長をさせて頂きましたが、委員会はすごく盛り上がるのですが、参加者が

　　冷めていたりします。　ラグビ－も五つのこだわりがあって、品位・情熱・結束・起立・尊重がありますが

　　ロータリ-にも適用されます。　これから素晴らしい内容のセミナ－になる様努めて下さい。

7. 次回開催日時・　場所

　11月頃神戸で開催予定ですが、別途調整の上、改めて連絡します。


